

Boletín Internacional

Adoratrices de la Sangre de Cristo



Año XXI – No 6, Junio de 2019

ASC Comunicaciones Internacionales – Dirección General - Via Maria De Mattias, 10 - 00183 Roma



www.adoratrici-asc.org



redazioneasc@adoratrici-asc.org

Lima, Perú
4-28 Julio 2017

El encuentro con la Historia

Queridísimas, la elección de este título no es para escribir un artículo filosófico sobre el tema de la historia, sino solo para tratar de comprenderla, observarla con los ojos de la fe, con los ojos de la Adoratrix de la Sangre de Cristo.

De hecho, la historia humana cambió de dirección, se revistió de eternidad cuando la mañana de Pascua las mujeres corrieron al sepulcro y encontraron la tumba vacía. El misterio de la resurrección de Jesús dio una nueva luz sobre la interpretación histórica de los eventos. La historia es historia de hombres, entretejida de desilusiones, errores, pecado, pero principalmente es el misterio de salvación: una cortina coloreada que realizándose presume toda su belleza. La resurrección nos muestra que Dios no tiene en las manos las riendas de la historia como un titiritero que mueve los hilos sino que, con la encarnación de Jesucristo, descendió en la historia para ser parte esencial de ella. Por eso el desafío del creyente de hoy es la de buscar su presencia, entreverla en los signos diseminados en nuestro camino cotidiano.

En este número, la vida de nuestras hermanas ASC testimonia cómo eso se hizo posible en la cotidianidad: en Vukovar, pequeña ciudad

de Croacia en el Danubio, destruida durante la guerra de 1991; como también en las cárceles de Rebibbia, la presencia en Liberia, solo por citar algunas. Para nosotras Adoratrices "la acogida cotidiana de la Palabra, en espíritu de adoración y de discernimiento, nos hacen capaces de contemplar la presencia dinámica de Dios en nuestra comunidad y en el ministerio" (cfr. Directivas AG 2017). El coraje de ver las diferentes historias a la luz de la resurrección las transforma en historias de salvación y redención.

Durante la visita en Bulgaria, Papa Francisco, haciendo referencia al futuro del viejo continente, citó una reflexión de S. Bendita de la Cruz, patrona de Europa, sobre el sentido de la Historia: "Seguramente, los acontecimientos decisivos de la historia del mundo fueron influenciados por almas de quienes nada se dice en los libros de historia". Son las vidas de quienes contraponen el poder a la ternura, la fuerza a la misericordia, el dominio al servicio.

La historia es escrita una vez más por todas, pero está siempre abierta a la novedad del Espíritu que renueva todas las cosas y abre a la esperanza.

Hna. Maria Grazia Boccamazzo, ASC

Editorial

Editorial

◇ El encuentro con la Historia

Espacio Administración General

◇ Sembradoras de esperanza profética

Del Mundo ASC

◇ Triduo y Pascua en Liberia

◇ Servimos a nuestro querido prójimo

◇ Las grabaciones de podcast comienzan

◇ Jornada Internacional de la Madre Tierra

Sumario

◇ 90 años de presencia del ASC en San Giovanni Rotondo	6
1 ◇ La experiencia de Vukovar durante la visita canónica	7
Espacio JPIC/VIVAT	
2 ◇ Nadie debe quedarse atrás	8
En la Congregación	
3 ◇ Calendario Amministración General	9
4 ◇ Cumpleaños: celebramos la vida	9
4 ◇ Aniversarios de Profesión Religiosa	9
5 ◇ Volvieron a la casa del Padre	9

Sembradoras de esperanza profética



“Sembradoras de esperanza profética” fue el tema de la XXI Asamblea plenaria de la UISG (Unión Internacional de Superiores Generales) que se realizó en Roma del 6 al 10 de mayo. El tema fue elegido por el Directivo, según lo expresado en el saludo de apertura que realizó el presidente, Hna. Carmen Sammut, que nos animó a reflexionar sobre cómo las mujeres consagradas podemos y debemos ser signos de esperanza “en un mundo de divisiones y guerras” y “por las muchas mujeres y niños que sufren”. Fue un privilegio para mí poder vivir esta experiencia intercultural e intercongregacional. Éramos alrededor de 850 superiores generales participantes, provenientes de 80 países diferentes, que con simplicidad y apertura de corazón tratamos de responder juntas a varias instancias que tocan la vida consagrada hoy en un mundo globalizado y herido.

Fue una oportunidad verdaderamente enriquecedora. Compartir las experiencias y la vivencia fue una bendición para mi vida y para el servicio que estoy realizando en la Congregación. Encontrarse en la mesa para partir la Palabra, mirar la realidad global y soñar junto con otras hermanas, custodias de semillas de esperanza y capaces de mirar al futuro, renovó en mí la alegría de buscar nuevas respuestas a los muchos desafíos que recibimos cotidianamente.

Las varias reflexiones ofrecidas fueron una verdadera riqueza y confirmaron en mí no solo la belleza de la vida consagrada sino su tarea fundamental en la vida de la Iglesia y del mundo: ser signo de aquella esperanza profética que brota de una profunda vida mística que impulsa a ir hacia todos, sobre todo hacia los más pobres y marginados.

La interculturalidad, la visión de futuro de la vida religiosa, la integridad de la creación a través de la Encíclica Laudato Sí de Papa Francisco, y el diálogo interreligioso fueron los temas desarrollados a través de dinámicas de escucha profunda, reflexión y el compartir.

La esperanza fue el hilo rojo que acompañó nuestra búsqueda haciéndonos entrever horizontes posibles caminando juntas, individualizando itinerarios eventuales de sinodalidad y participación activa.

Fueron días en que volvió a encenderse en cada una de nosotras la esperanza en la visión de Dios para el futuro; gozamos tomando conciencia que, a pesar de

la vulnerabilidad que toca la vida a todos los niveles, estamos llamadas a seguir a Cristo y a ser sacramento de su presencia en el mundo.

La esperanza es el don de la comunión que queremos continuar tejiendo a través de relaciones evangélicas y alianzas estables en la compasión y en la ternura de una humanidad cotidianamente transformada y renovada. Pequeñas semillas, pequeños gestos, pequeños pasos posibles: profecía y esperanza que danzan en el ciclo infinito que la compasión entreteje en el futuro prometido por Dios. Nuestros pequeños y simples actos de compasión ofrecen esta visión de la creación a cada ser humano como profecía, ¡porque creemos!

Estamos llamadas a una mayor solidaridad con aquellos que viven en la periferia, porque este es el lugar de la vocación profética de las consagradas transformándose en agentes de sanación en las relaciones rotas de la humanidad y de nuestro planeta vulnerable.

Por lo tanto, para ser fieles a nuestra vocación profética, podemos ser sembradoras de esperanza profética para el planeta solo si estamos radicadas y sumergidas en la Palabra de Dios, contemplándola como lo hizo Jesús. Con Jesús pobre, casto y obediente, nuestra vocación profética nos llama a estar en la periferia dando testimonio contra cultural a la penetrante cultura del dominio que está llevando a la destrucción a nuestro planeta.

Del compartir surgieron muchos deseos y elecciones concretas que quisimos asumir para hacer creíble aquello en lo que creemos.

Al terminar el trabajo, tuvimos la oportunidad de reunirnos con Papa Francisco en una audiencia privada. Fue un tiempo muy fuerte en el que nos dejamos provocar por sus palabras simples y espontáneas que nos animaron a un compromiso siempre más concreto al servicio de la Iglesia y el mundo en fidelidad a nuestra identidad carismática que nos hace fuego.



Hna. Nadia Coppa, ASC

Triduo y Pascua en Liberia

Aleluya y saludos de feliz Pascua desde Liberia. La celebración en Liberia es culturalmente diferente, pero la esencia de la cuaresma, de la semana santa y de la Pascua es la misma.

Todos los viernes, durante cuaresma, como comunidad parroquial rezamos el vía crucis. El domingo de Ramos nos reunimos alrededor de una mesa en un playón donde las palmas fueron bendecidas y distribuidas en la iglesia para la procesión.

La iglesia, una prefabricada, fue debidamente decorada para la celebración. La iglesia estaba llena de gente y el canto se entonaba con fervor.

Un generador ASC daba energía para los servicios litúrgicos del jueves santo, que fueron muy animados y con mucha asistencia. El sacerdote lavó los pies a 12 hombres y la adoración eucarística se hizo hasta las 23:30.

El viernes santo rezamos el vía crucis en procesión, que partiendo siempre del playón terminó en la iglesia. Las estaciones del vía crucis estaban estratégicamente atadas a los árboles a lo largo del recorrido. Durante la liturgia del viernes santo, me conmovieron las mujeres ancianas y los hombres que a pesar de las rodillas débiles se arrodillaron todo lo posible para poder tocar la cruz durante la veneración.

La vigilia pascual comenzó a las 21:00 con un fuego grande de 6 pies de altura para encender el cirio pascual; y en procesión con las velas encendidas fuimos desde la entrada de la escuela hasta la iglesia.

Durante la celebración, recibieron el bautismo veinte personas, entre las cuales un niño de dos semanas. La procesión del ofertorio fue un maravilloso conjunto de verduras, fruta, bolsas de arroz, pan, pollo y otros dones.

Hna. Zita y yo recibimos para el almuerzo del domingo de Pascua al Padre Dennis, Carla, perteneciente a la organización de los voluntarios de Paz de Grand Cess, y a otro huésped. Servimos espaguetis, pollo, arvejas y pepinos, y como postre una torta blanca y ensalada de frutas preparada por Hna. Zita.

Aquí continúa la estación seca, y los acuíferos se secaron. ¡Ayúdenos a rezar para que llueva!



Hna. Therese Wetta, ASC

Servimos a nuestro querido prójimo



La comunidad ASC de Dar es Salaam fue abierta en 1994. Las primeras hermanas de la comunidad fueron Teresa Sorrentino (superiora de la comunidad local), Hna. Angelina Palmigiani y Hna. Scolastica Heorge.

ASC que aquí realizan el ministerio pastoral. Continuamos sirviendo a través de la enseñanza de la religión, el catecismo a los niños y jóvenes, a los catecúmenos, la animación del pueblo y la disponibilidad a la escucha de las personas en momentos de necesidad especial. El número de los cristianos, gracias a Dios, va creciendo. Esta comunidad provee también la preparación de los niños del nivel primario en la escuela Juan Merlini que cuenta ya con 109 estudiantes. Continuamos ofreciéndonos a Dios y colaborando con Cristo en su obra de redención para que las almas de nuestro querido prójimo puedan ser salvadas.

Estas hermanas realizaban el ministerio de la enseñanza de religión, catecismo, visitas a las familias y otros servicios. Cuando llegué, en esta zona los cristianos eran pocos, las hermanas servían entre capillas pertenecientes a la parroquia de Tegeta, servida por los Misioneros de la Preciosísima Sangre. Trabajaron con todo el corazón para que el carisma de nuestra fundadora, S. María De Mattias, se expresase a través de su servicio. En la actividad misionera, trabajaron para que todas las almas a ellas confiadas conocieran al Señor Jesús.

Agradecemos a estas hermanas por su ministerio que hoy dio buenos frutos. Las ocho parroquias que sirven crecieron con un gran número de creyentes. Su misión continuó con los miembros actuales de la comunidad

Hna. Venosa Joseph, ASC



Área continental: *Américas*
Región *USA*

Las grabaciones de podcast comienzan

Hna. Úrsula Schones, ASC cuenta su historia en la Communications Associate Molly Kaye McKinstry para una serie de transmisiones en radio o video, sobre las Adoratrices que irá al aire a partir de junio.

A fines del mes pasado, la periodista Molly Kaye entrevistó a 23 hermanas en dos días y medio en Wichita, la transmisión, descargable en un lector portátil (podcast) se titula Costumbres: lo bueno, lo malo y lo santo.



Cheryl Wittenauer



Jornada Internacional de la Madre Terra

“También el cuidado del ambiente es un problema social.

“Junto con el grito de los pobres escuchamos también el grito de la tierra”

Papa Francisco

El 22 de abril, Jornada Internacional de la Madre Tierra, nosotras Adoratrices de la Sangre de Cristo nos reunimos en el patio de la casa general en Roma para celebrar este día de una manera más significativa. Hna. Rani Padayattil, coordinadora de JPIC/VIVAT, nos guió en un momento de oración. Hna. Nadia Coppa, superiora general, plantó un árbol de olivo. Y hna. Dani Brought, consejera general, compartió palabras de inspiración sobre el tema del año.

Reflexionamos juntas sobre el hecho que tenemos una Tierra, una Casa, un Planeta, y nadie puede escapar si llegara a ser invivible.

Este es un día significativo que nos ayuda a ser más conscientes del abuso hecho a la tierra mientras todos esperábamos vivir en un planeta sano.

Las numerosas investigaciones hechas a partir de los años 90 pusieron a la luz los signos de las numerosas faltas cometidas contra nuestro hermoso planeta, ayudándonos a crecer en la conciencia de su necesidad de protección.

En nombre del progreso, cambiamos nuestro estilo de vida, cambiamos nuestra actitud, tendemos a ignorar de muchas maneras los medios para proteger el mundo en el que vivimos. Nuestra naturaleza posesiva y nuestra avidez oscurecieron el pensamiento y la conciencia de la responsabilidad de tener que preservar esta maravillosa tierra para las generaciones futuras.

A menudo escuchamos hablar de calentamiento global, agotamiento de la capa de ozono, de gases efecto invernadero, etc., causas principales y preocupaciones de las investigaciones actuales. Nuestro hermoso planeta era más frío hace un siglo respecto a hoy: los rayos ultravioletas del sol golpean a la tierra más que nunca. Todo esto es causado por la producción de gases que destruyen las capas protectoras de nuestra tierra.

Muchos de nosotros escucharon hablar a nuestros abuelos o a nuestros padres de estaciones, de la temperatura, de los bosques, las plantas, árboles, ríos, agua limpia. Estupendos recursos de esta maravillosa tierra. También nosotros tenemos recuerdos de

nuestra infancia, pero en nuestra realidad estamos experimentando la escasez de lo que es básico para nuestra vida: carencia de agua potable, inundaciones, deslizamientos, contaminación, fuerte aumento de la temperatura. Un enorme cambio climático y muchas enfermedades desconocidas que se agregan a todo esto.

Podemos tomar distancia de nuestras responsabilidades diciendo que no somos nosotras directamente culpables pero en verdad cada persona que vive en este momento es igualmente responsable en contribuir a llevar nuestro hermoso planeta a su antiguo esplendor.

La finalidad de celebrar la Jornada Internacional de la Madre Tierra es también el de resolver el cambio climático, poner fin a la contaminación plástica, proteger las especies en vía de extinción y ampliar, educar y apoyar el movimiento ambiental en todo el mundo.

Plantando este árbol de olivo, nos unimos a todos los que se comprometen a proteger los bosques. Todas nosotras, criaturas del universo, estamos conectadas, y cada ser vivo es digno de respeto y de cuidado de parte de todos, porque dependemos el uno del otro (LC). Por lo tanto, nuestro compromiso es trabajar por una sociedad más consciente en el uso de fuentes de energía sustentable, elección fundamental para pensar en un mañana mejor.

Hna. Rani Padayattil, ASC



90 años de presencia del ASC en San Giovanni Rotondo

En el lejano 1928, por expreso deseo de Padre Pio, le llegó a nuestra Madre general el pedido de instituir una comunidad religiosa en San Giovanni Rotondo. El 29 de agosto del mismo año, llegaron a San Giovanni Rotondo las primeras hermanas Adoratrices de la Preciosísima Sangre que, recibidas festivamente por la población, fueron alojadas en el edificio del parte antigua de la actual ciudad, llamado "Lu llarië dë lë monnache", actualmente Plaza Santa María De Mattias.

Los varios testimonios dan fe que las hermanas cuidaron especialmente a los ancianos y enfermos recibidos en el naciente hospital "San Francisco", querido por Padre Pio en 1925. Ellas, además, se prodigaron con amor y competencia en la formación de los pequeños en el jardín de infantes y de los jóvenes en el taller femenino de bordado y en la preparación espiritual de los niños para el primer encuentro con Jesús en la Eucaristía.

El pueblo apreció enseguida la obra de las hermanas y pronto las llamó con el apelativo "Nuestras hermanas". Fueron punto de referencia humano y espiritual para toda la población.

Pasaron 90 años desde aquel día de gracia, en el curso de los cuales muchas jóvenes de San Giovanni Rotondo fueron ayudadas a discernir la voz del Señor que llama y siguieron las huellas de Santa María De Mattias consagrándose como Adoratrices de la Sangre de Cristo.

En ocasión del decenio de la canonización de Santa María De Mattias en el año 2013, y al cumplirse 85 años de la venida de las Hermanas Adoratrices, en



presencia del arzobispo Mons. Michele Castoro, de la Madre Regional Hna. Silvana Crolla y de la consejera regional Hna. Milena Marangoni, la administración municipal del alcalde Luigi Pompilio puso una placa de mármol en la fachada frontal del hospital San Francisco como memoria perpetua de la llegada de las primeras hermanas ASC.

En 1984, debido a un terrible terremoto, las hermanas fueron obligadas a abandonar el lugar de su primera residencia. Después de varias vicisitudes, el 13 de septiembre de 1989, entre la Madre provincial Hna. Guiseppina Fragasso y P. Domenico D'Ambrosio, entonces párroco de la Iglesia Madre –elegido arzobispo de Manfredonia-Vieste-San Giovanni

Rotondo, en 2001- se realizó una convención para la colaboración pastoral de las Hermanas Adoratrices de la Sangre de Cristo en la Parroquia San Leonardo Abad.

Damos gracias al Señor por lo muchos beneficios concedidos a nosotras Adoratrices a través de la benevolencia de este pueblo acogedor y generoso.

Actualmente, gracias a la premura paterna del párroco P. Giovanni d'Arienzo, veneramos en tal parroquia la reliquia de Santa María De Mattias y su icono que, en cuanto revelación y presencia, favorece el encuentro con el misterio en una mirada contemplativa, debido a que la esencia del icono consiste en ser el "lugar de la presencia".

El 30 de abril, con una solemne concelebración eucarística presidida por Padre Franco Moscone, arzobispo de Manfredonia-Vieste-San Giovanni Rotondo, juntos dimos gracias al Señor por los 90 años de presencia de las Hermanas Adoratrices de la Sangre de Cristo en San Giovanni Rotondo.

Estuvieron presentes en la celebración eucarística: el párroco P. Giovanni d'Arienzo, el vice párroco P. Pascual Pio Di Fiore, Padre Carlos María Laborde – Guardián del convento de San Pío de Pietralcina, P. Mateo Merla CPPS, P. Michele Cocomazzi, la Madre Regional Hna. Nicla Spezzati, la consejera regional Hna. Milena Marangoni, el Comisario prefecto Dr. Antonio Incollingo, algunas ASC nativas del territorio, religiosas de varias congregaciones, un gran número de fieles de la parroquia San Leonardo Abad. El coro parroquial y numerosos jóvenes monaguillos embellecieron la celebración involucrado a todos en la oración de un tono festivo.

Al terminar la celebración, la Madre regional Hna. Nicla Spezzati, con una reflexión sobre la preciosidad de la vida consagrada, regaló al arzobispo la reliquia de Santa María De Mattias para que difunda su culto entre los fieles y rece y haga rezar por un aumento de vocaciones a la vida religiosa.

Las numerosas y hermosas experiencias vividas en la comunidad parroquial enriquecieron a nosotras ASC humana y espiritualmente, y nos hicieron sentir siempre viva la presencia de la Madre Fundadora Santa María De Mattias y de San Pio de Pietralcina que, hace 90 años, nos quiso en una tierra tan amada.

Los dos santos nos estimulan a un único deseo: "Que la cruz de Cristo sea plantada en el corazón de cada hombre y su Sangre preciosa sea alabada y glorificada eternamente". Ellos intercedan para un aumento de vocaciones a la vida consagrada para gloria de Dios y el bien del "Querido Próximo".

Hna. Rosalba y comunidad

La experiencia de Vukovar durante la visita canónica



Hna. Dani, Hna. Manuela y Hna. Wiesława fueron conmigo a Vukovar para visitar la comunidad asc, a las Hnas. Danijela Borscak, Bernardica Kesak y Ljiljana Maric. Vukovar es una de las ciudades que fue completamente destruida durante la lucha por la independencia de Croacia en la guerra 1991-1995. Después de la guerra, cuando las personas comenzaron a regresar a Vukovar, las ASC abrieron la comunidad para acompañar a un pueblo destruido y necesitado de la esperanza de la Sangre de Cristo. Les quiero contar un poco acerca de la experiencia de nuestra visita a Vukovar.

Llegamos el sábado a la noche de modo que el domingo teníamos el tiempo para visitar los diferentes lugares significativos y conmovedores de la historia y memoria en Vukovar. Primero visitamos el hospital donde, durante el asedio de 87 días en Vukovar, las personas se refugiaron y los ciudadanos heridos fueron atendidos; a pesar de que la cruz roja estaba en el techo, el hospital fue bombardeado todos los días. Hoy, la planta baja está conservada en recuerdo de aquellos días difíciles y del coraje de quien cuidaba a los enfermos y sufrientes. De allí fuimos a visitar el centro memorial y el lugar de la fosa común en Ovčara, donde 261 personas fueron llevadas del hospital, torturadas y asesinadas. Mientras leíamos en silencio los nombres de aquellas víctimas, con el corazón lleno de dolor invocamos el poder de la Sangre de Cristo pidiendo el don de la sanación. Nuestra última parada fue en el cementerio conmemorativo de Vukovar con sus cruces blancas por los miles de muertos durante la guerra.

A la tarde nos reunimos con el grupo de asociados ASC atendido por Hna. Ljilja Maric. Después de las presentaciones, nos pidieron compartir la experiencia vivida durante el día en Vukovar. Este fue el momento más emocionante. Durante el día, todas habíamos tratado de esconder las lágrimas. La historia de los croatas es una historia llena de misterio pascual: la guerra vivida hace 25 años, la ciudad destruida, las

personas maltratadas, violadas y después asesinadas.

Hna. Wiesława comentó acerca del hilo rojo que nos une y que compartimos en todos los lugares que estamos: en África, en India o en Croacia es la Sangre de Cristo y la experiencia del misterio pascual que nos hace uno.

Hna. Dani asoció sus experiencias en Guatemala a aquella de Vukovar. Conto que vivió 23 años en Guatemala donde acompañó a las personas que habían sufrido una guerra de 36 años, y que allí dejó una parte de su corazón.

Lo que une a la comunidad de las ASC y la vida de la gente que comparten es la espiritualidad de la Sangre de Cristo. Después Hna. Manuela compartió su experiencia con tres imágenes unidas a una palabra. La primera imagen fue representada por un gesto: se levantó y besó la tierra porque es tierra santa; la segunda imagen es aquella palabra que sintió resonar durante todo el tiempo de la visita a los diferentes lugares de Vukovar, aquella palabra que Santa María De Mattias repitió antes de morir y con la que murió –nunca más sangre; la tercera imagen fue la cruz herida pero unida a una paloma porque sin esta paloma la cruz se rompería en pedacitos y esta es la paz, la reconciliación. Todas estas imágenes están unidas a una palabra que es fraternidad.

Durante este compartir, la gente y también nosotras ASC, con el corazón lleno de emociones no pudimos evitar las lágrimas. Al terminar la reunión, la gente se acercó para saludar y bendecir a cada una de nosotras porque nos sintieron muy cercanas. El mensaje fue que, mientras la ciudad, la naturaleza alrededor ya se renovó, el corazón y el alma de las personas se renueva de a poco a través del perdón y la fraternidad. La experiencia de hoy tocó profundamente nuestras vidas. Continuamos caminando, viviendo y compartiendo con la gente nuestro carisma de Adoratrices.

Hna. Danijela Anić, ASC

Nadie debe quedar atrás

En Amelia, un lugar que nos lleva atrás en el tiempo...
un lugar rico de historia y de arte, donde el espíritu se libera y se vuelve a encontrar.

El sábado 30 de marzo en Umbria, precisamente en la linda ciudad de Amelia (Tr), en la biblioteca municipal se realizó la primera reunión del proyecto con el cual trataremos de hacer conocer los testimonios de los huéspedes de las cárceles italianas, testimonios recogidos en los diferentes libros que todos los años se publican, para hacer más conscientes a los ciudadanos sobre dinámicas, lamentablemente todavía retrasadas, del sistema carcelario italiano, sobre el sentido de la cárcel hoy y las modalidades de extinción de la pena, pero sobre todo sobre los estados de ánimo de esta parte de la humanidad que difícilmente es escuchada.

Un proyecto nacido del sentir común de dos personas que, si bien con son de diferente apariencia, hablan el mismo idioma: una hermana y una laica. Hna. Emma Zordan, de la congregación de las Adoratrices de la Sangre de Cristo, y la que suscribe con experiencia de casi treinta años de docencia en la cárcel y de voluntariado. Hna. Emma nunca me preguntó si soy católica, solamente observó mi trabajo, sin decirme nada. Estamos juntas para comprender y no juzgar, a apoyar. Y así, espontáneamente, comprendimos que podíamos unir nuestras fuerzas para ayudar a nuestros hermanos detenidos a salir del abismo, a volver a encontrar un poco de autoestima, a evitar el suicidio en alguna ocasión.

La mayor parte de las personas se limita a juzgar los hechos como son representados por los mass media, elaborando los pensamientos más crueles y vengativos frente a quien se manchó de crímenes más o menos graves, o de quien no tiene voz ni medios para defenderse. Como sucedió en Amelia en Sesto Roscio de Ameria (ahora Amelia) acusado injustamente de parricidio en el año 79 a.C., y del que Cicerón asumió la defensa ganando la causa. Recientes acontecimientos nos confirma que nuestra única preocupación es la de la seguridad física y la conservación de nuestros bienes. Pero en tal contexto, ¿somos libres verdaderamente? ¿Y quiénes son los verdaderos culpables cuando la víctima se transforma en verdugo? ¿Somos verdaderamente libres de elegir nuestro destino? ¿Hay una verdad absoluta? ¿Quién

juzga es absolutamente imparcial y sin pecado? Muchas preguntas y otras tantas respuestas, pero la verdad absoluta no existe. Y es por esto que tenemos que llevar más allá los esquemas, los juicios y los prejuicios.

Hablar de cárcel no es fácil. Más aún, diría que es incómodo y pesado, porque las personas piensan que es una realidad de la que se debe ocupar el Estado con reglas duras y represivas, porque en la cárcel hay monstruos, sujetos que no tienen derechos. En vez, la cárcel es una realidad que pertenece a todos, porque todos somos imperfectos, y pasibles de sanción, sobre todo las personas más frágiles y desafortunadas, personas de quienes debemos cuidar, como se hace con un hijo, un padre, un amigo, porque junto con el bien también está el mal, y porque justamente a través de los últimos logramos ser primeros, como ya nos recordó sabiamente el cardenal Petrocchi en la última reunión en Rebibbia, en ocasión de la presentación del libro "El miedo a la libertad". La parábola del hijo pródigo nos lo enseña. Es fácil hacer fiesta para los buenos, mientras que es para los que regresan, los que se redimen, los que admiten sus culpas, que tenemos que exultar. Un maestro se debe preocupar más de los débiles, que tienen menor capacidad, no de aquellos más inteligentes. En Italia hay alrededor de 60.000 detenidos. El 70 % de los cuales podría estar ocupado en actividades de trabajo de diferente tipo, de los trabajos de pública utilidad, manutención de los establecimientos públicos, limpieza de los jardines, servicios sociales, trabajo a través de los cuales sería posible la verdadera reinserción social, y la posibilidad de rescate. Lamentablemente, todo esto es difícilísimo, porque hay infinitas muros que superar, sobre todo los muros burocráticos y también mentales.

Maria Teresa Caccavale



Calendario Administración General



15 de junio: el consejo regresa a Roma después de la visita canónica a la región Polonia y a las misiones de la región: Bielorrusia, Siberia, Alemania.

17 de junio: hna. Nadia Coppa y Hna. Matija Pavić parten para la visita canónica a la misión ASC en Australia

29 de junio: Hna. Manuela Nocco parte a los Estados unidos para participar en la reunión del Fondo MDMHH

Cumpleaños: Celebramos la vida



30 años

Hna. Silvia Guthala 17/06/1989 India

60 años

Hna. Young Ae Eugenia Lee 19/06/1959 Corea

70 años

Hna. Rosaria Sacchetti 22/06/1949 Italia

80 años

Hna. Antonietta Tozzi 20/06/1939 Italia



Profesión Religiosa

2 de junio de 2019

65° de Profesión Religiosa Wichita Center (USA)

Hna. Jeannine Bahr
Hna. Laurentia Koehler

80°+ de Profesión Religiosa Wichita Center (USA)

Hna. Florentina Riebel (85°)
Hna. Leona Riebel (84°)
Hna. Carmelita Blick (81°)

23 de junio de 2019

60° de Profesión Religiosa Wichita Center (USA)

Hna. Bernadine Wessel
Hna. Nancy Hanes
Hna. JoAnn Mark
Hna. Teresa Bahr



Volvieron a la Casa del Padre

08/05/2019 Hna. Maria Dina Cupido Italia
12/05/2019 Hna. Irene Rossi Italia
13/05/2019 Hna. Elisabeth Schiedermayr Schaan

Boletín Internacional
Adoratrices de la Sangre de Cristo

...En tu Palabra...

Mensual de Información
a cargo de
Adoratrices de la Sangre de Cristo
Comunicaciones Internacionales - Dirección General
Via Maria De Mattias, 10 - 00183 ROMA

Año XXI, Nº 6, Junio de 2019

Comisión de redacción
Maria Grazia Boccamazzo, ASC
Mimma Scalera, ASC

Traducciones a cargo de
Hna. Klementina Barbić - croato
Hna. Betty Adams - inglés
Hna. Martina Marco - kiswahili
Hna. Bozena Hulisz - polaco
Hna. Clara Albuquerque - portugués
Hna. Miriam Ortiz - español
Hna. Lisbeth Reichlin - alemán